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Verbale riunione Consiglio Direttivo  
 

Incontro del Consiglio Direttivo del 1 dicembre 2018 ore 15,00 presso la Sede del Comitato - Casa 

Regina Decor Carmeli. 

 

Presenti: Paola Brienza,  Lodovico Ingretolli, Maria Grazia Laconi, Emilio Sassone Corsi, Bruno 

Occhiuto, Riccardo Tommencioni. 

 

Partecipano all’incontro anche gli Assessori Claudio Fatelli e Anna Gentili. 

Dopo una breve introduzione di Paola Brienza, l’Assessore Fatelli prende la parola per comunicare 

ai presenti alcuni aggiornamenti: 

con riferimento all’apertura del supermercato Carrefour presso Porcelanosa e ai problemi sulla 

viabilità, ci informa che è stato acquisito il nulla osta per la realizzazione della rotatoria. Lunedì 3 

dicembre tecnici della Provincia e del Comune faranno dei rilievi sui flussi di traffico e a breve 

verrà installata una rotatoria provvisoria. Quella definitiva dovrebbe essere realizzata nel giro di 

60/90 giorni. Per l’attuazione di tale intervento è previsto lo spostamento della fontana ubicata in 

prossimità dell’incrocio e si sta valutando anche la possibilità di procedere alla riqualificazione dei 

siti archeologici dell’”Osteria Nuova” e di “S. Michele Arcangelo. 

Nel 2019 è stato programmato l’intervento di realizzazione del marciapiede su Via Tuscolana nel 

tratto Via di Velletri/Bar Guero e l’installazione dell’illuminazione. 

Relativamente alla videosorveglianza, sempre entro la prossima settimana verranno installate le 

prime  7 telecamere sul territorio dei Piani di Caiano, di cui 2 sulle vie di accesso  periferiche  

(altezza Via di Velletri e Buero).  

Per quanto riguarda la viabilità, a breve saranno installati  sul territorio comunale 5 autovelox . 

L’installazione riguarderà anche la Via Tuscolana. 

L’Assessore Fatelli poi lascia la parola alla Gentili  per ulteriori aggiornamenti: 

L’Ecocentro è in fase di dissequestro e l’apertura è prevista approssimativamente per la metà di 

dicembre. L’attività dell’Area sarà disciplinata da un nuovo Regolamento di prossima divulgazione. 

Rispetto alla precedente gestione dell’attività, sono state aumentate le quantità e le tipologie dei 

rifiuti da conferire nell’area. 

Con riferimento al problema della riduzione dei costi dell’indifferenziata, la Gentili  prospetta nel 

2019 l’applicazione di una tariffa puntuale, calcolata in base all’effettivo numero di ritiro dei rifiuti. 
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Sostanzialmente si intende incrementare la riduzione dei rifiuti indifferenziati riducendo la tariffa 

agli utenti che ne produrranno quantità inferiori rispetto alle attuali previste (4 volte al mese per 

sacchi di 120 litri di capienza). Verrà pertanto introdotto il principio che chi meno produce 

indifferenziata meno paga. Il tutto si potrà realizzare mediante la lettura dei codici a barre di sacchi 

o contenitori, ma su tutti i particolari, si rimanda ad una riunione con tutti gli aderenti del Comitato 

per spiegare dettagliatamente le modifiche introdotte con il nuovo regolamento. Si concorda per il 

29 dicembre, presso il Decor Carmeli (data da confermare più avanti).  

Sul problema della rottura dei contenitori da parte degli operatori della Sarim, la Gentili  comunica 

che per il 2019 verrà introdotto l’addebito dei costi agli operatori che causeranno la rottura di oltre 3  

contenitori   all’anno.  

Prosegue comunicandoci  l’avvio di uno studio sul territorio dei Piani di Caiano  consistente 

nell’analisi del terreno (fino a 30 metri di profondità) per l’acquisizione del Nulla Osta 

vegetazionale,  necessario per la realizzazione della Variante Speciale al Piano Regolatore. 

 

Prende la parola Paola Brienza informando gli altri consiglieri che, dopo essere entrata in contatto 

con un’azienda che sviluppa ricerche di robotica e sensori, ha proposto all’Assessore Claudio Fatelli 

la possibilità di dar vita ad un progetto per prevenire o ridurre le perdite di acqua dalla rete idrica, 

evitando così le continue dispersioni esistenti attualmente. Si tratterebbe di un progetto innovativo 

basato su un sistema di termografia che riconoscerebbe nell’immediato le rotture delle tubature, 

facilitando e accelerando l’intervento di Acea.  

Claudio Fatelli, avendo apprezzato la proposta, ha subito richiesto un incontro con Acea che si 

svolgerà a gennaio 2019 per dare il via ad un progetto pilota a Rocca Priora.  

 

Infine, l’assesore Gentili ci comunica l’avvio del progetto Cibiltà, della durata di 5/6 mesi, 

organizzato con scuole e ristoratori per contrastare gli sprechi alimentari. 

 

Alle 16,50 si chiude l’incontro. 
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